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在籍数出席数 算定対象数 出席率
３３ ２４ ３０ ８０％

お客様 小野牧場　小野様
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プログラム予告

　　５月　８日 理事会・通常例会（卓話　鈴木康寛さん）
　　５月１５日 通常例会　（卓話　丸山正孝さん）
　　５月２２日 　　休会

　　５月２９日 夜間例会（山菜を愛でる会）　於：花泉

　　６月　１日（土） 南雲年度　地区研修・協議会（長岡GH）

　　６月　５日 理事会・通常例会（外部講師又は矢﨑さん）

☆はゲストスピーカー

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 

通算第２９６０回 ２０２４年 (R６ ) ４月２４日 第４例会 第３０号  
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 

本年度 RI テーマ RI 会長ゴードン R.マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 RC テーマ 会長 中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：若月正和さん 

開会の点鐘…中村会長 

ロータリーソング「それでこそロータリ

ー」斉唱、「四つのテスト」唱和 

お客様の紹介…新発田市（株）小野牧場

代表取締役社長小野様 後ほど卓話をお

願いします。 

 

【会長挨拶】中村会長 

 先週末に真岡西 RC 創立 40 周年及び中

条胎内 RC 創立 30 周年記念式典があり参

加した皆さんありがとうございました。 

 

私は真岡西 RC の方に参加しましたが、帰路

に大越交流委員長より「40 周年を最も祝っ

てくれたのは水原ＲＣの皆さんでした」との

お礼の連絡が入りました。 

 話は変わりますが、歴史的な円安が続いて

います。国内で半導体関連企業の工場新設が

加速しています。熊本で稼働が始まったＴＳ

ＭＣが有名ですが、賃金が高く地元の企業か

ら人が流れてしまっているようです。たぶん

東北のＳＢＩなども進出するようで、賃金が

高いので地元企業に人が集まらなくなるので 

RI２５６０地区（新潟県）第一分区クラブ番号１３９４９  

 



 

はないかと思います。大手が進出すると喜ば

れますが、そういう問題も生じます。 

 

【幹事報告】川瀬幹事 

・他クラブの例会変更案内 

 

【委員会報告】 

・真岡西 RC 交流委員会…佐藤倉一さん 

 40 周年記念式典に 10 名参加して来まし

た。過分なもてなしを受けて好意と友情を深

めることが出来ました。 

 

・中条胎内 RC30 周年記念式典参加報告…小

林武徳さん 

 式典に４名で参加して来ました。当クラブ

の次の記念式典の参考になる催しで勉強にな

りました。 

 

・地区研修・協議会について…臼井幹事エレ

クト 

６月１日（土）に地区研修・協議会が開催

されますので、入会３年未満の方を優先に登

録申し込みを本日します。 

 

・出席委員会･･･遠藤和人さん 

本日の出席は 24 人で出席率は 80％でした。 

 

・ニコニコ BOX･･･小林和也さん 

〇本人誕生日祝い…米山隆義さん 

〇夫人誕生日祝い…米山隆義さん 

〇結婚記念日祝い…米山隆義さん 

〇卓話終了…米山隆義さん 

〇早退２人 

本日１１，０００円 

累計５０５，０００円 

 

【卓話】米山隆義さん 

牛の仕事に携わって丁度 50 年、以前は

牛がたくさんいましたが、治療費は今より

は随分安かったです。忙しさにかまって牛

を育てる農家さんの指導を怠っていまし

た。経営のやり方を教えてくればよかった

と思っています。今日卓話をする小野さん

はその点で育っている人です。今日は牛乳

の話をしてもらいます。  

 

(株 )小野牧場 代表取締役社長小野氏  

 酪農の経営は厳しい状況です。餌は外国

からの輸入に頼っていますので円安の影響

で高くなっています。また酪農業界が（他

の業界もそうですが）人口増を前提に仕組

みが作られているのもあります。  

 今日、日本講演新聞を配布しました。皆

さん経営者だとお聞きしていますが、私は

いろいろな技術よりも心の在り方の方が重

要だと 10 年位前に気づきました。私はテ

レビ新聞をほとんど見ません。見ると生き

ていくのが辛くなる情報に触れてしまいま

す。ちなみにこの日本講演新聞に喜多川康

さんという作家さんの記事が載っていま

す。一歩踏み出す勇気をくれる本を多数出

版されていますので是非読んでみてくださ

い。  

 今朝スーパーで買ってきた牛乳を並べま

したので飲んでみて感想を聞かせてくださ

い。低温殺菌牛乳というのを個人的にはお

勧めします。よくある牛乳は 120 度で２～

３秒殺菌しています。大量生産するためで

す。低温殺菌は 66 度で 30 分位殺菌してい

ます。安田の神田酪農さんの白鳥のめぐみ

という牛乳は 75 度で 15 分殺菌していま

す。  


